

[ENGLISH BELOW]

CHARGE.E DE COMMUNICATION CFJ-EN

(H/F/X)

Date de début : dès que possible – Temps partiel (50%)

À propos de nous

Le [Child Friendly Justice European Network \(CFJ-EN\)](#) est un réseau européen, basé à Bruxelles, lancé en avril 2019 par Défense des Enfants International Belgique (DCI Belgique), en partenariat avec d'autres sections de Défense des Enfants International en Europe. Le CFJ-EN rassemble des organisations de la société civile et des universitaires experts en matière de justice adaptée aux enfants. Au 1er décembre 2023, le réseau compte 31 membres dans 20 pays européens. A travers ses membres, le CFJ-EN estime essentiel de coordonner son action à travers l'Europe pour diffuser de nouvelles normes de qualité, des approches innovantes et harmoniser les pratiques en faveur des enfants en contact avec la loi. L'objectif général du réseau est donc d'accélérer l'adaptation pratique et efficace des systèmes judiciaires aux besoins et aux droits des enfants, aux niveaux local, national et régional.

[Défense des Enfants International Belgique](#) est la section belge de l'ONG internationale Defence for Children International (www.defenceforchildren.org), et son objectif prioritaire est de garantir que la Belgique respecte ses engagements au titre de la Convention des Nations Unies sur les Droits de l'Enfant. Son action vise à assurer le respect des droits de l'enfant. Ses principaux modes d'action sont : l'éducation et la formation, le plaidoyer, la sensibilisation, l'action judiciaire et la recherche. Elle veille à ce que les droits des enfants soient respectés. Ses principaux modes d'action sont : l'éducation et la formation, le plaidoyer, la sensibilisation, l'action judiciaire et la recherche.

Contexte et fonction

Après deux ans d'opérations actives, le CFJ-EN se retrouve dans une position stratégique. Alors que le Réseau connaît une croissance exponentielle, il vise, selon sa Stratégie, d'atteindre un objectif ambitieux. Le CFJ-EN recherche donc un.e chargée en communication pour soutenir la croissance, la mission et la vision du Réseau, à travers des canaux de communication efficaces, tout en assurant une large visibilité du Réseau et de ses activités en Europe. Plus précisément:

- ♣ Élaborer, mettre à jour et mettre en œuvre la stratégie de communication du CFJ-EN
- ♣ Renforcer la présence du CFJ-EN sur les réseaux sociaux, les flux et la gestion des réseaux sociaux
- ♣ Réaliser diverses tâches liées aux communications quotidiennes (création de supports de communication, mises en page de documents, newsletters périodiques, etc.)
- ♣ Conseiller le Réseau dans le développement de ses contacts avec les médias la gestion des relations avec les médias
- ♣ Assurer les activités de communication liées aux activités du Réseau et participer à leur promotion en collaboration avec tous les membres de l'équipe opérationnelle du CFJ-EN
- ♣ Participer aux activités du CFJ-EN lorsque cela est pertinent (événements, activités impliquant les enfants/jeunes, etc.).
- ♣ Renforcer les capacités de communication de l'équipe opérationnelle du CFJ-EN
- ♣ Gestion et mise à jour du site Internet CFJ-EN

Le poste de Chargé.e de Communication sera en partie accompagné dans ses fonctions par un poste de stagiaire CIP, en appui aux tâches de communication quotidiennes. Le poste CIP est supervisé par la Coordinatrice du Réseau.

Profil

- ♣ Un baccalauréat ou une maîtrise en communication, journalisme et/ou sciences humaines
- ♣ Une expérience professionnelle d'au moins 2 ans en tant que Chargé.e de communication/Consultant en communication est indispensable.
- ♣ Excellente maîtrise des réseaux sociaux et des outils de programmation
- ♣ Connaissance et intérêt pour les questions de droits de l'homme, en particulier les droits de l'enfant et la justice pour enfants, est un atout.
- ♣ Très bonnes capacités d'expression orale et écrite en anglais et en français, excellente maîtrise de l'orthographe
- ♣ La connaissance des outils informatiques suivants est indispensable : Hootsuite, Brevio, Tools Analytics, Wordpress, OVH (ou version modulaire), Joomla et/autres CMS, suite OFFICE, outils de mise en page et graphiques (Canva, etc.).
- ♣ Connaissance souhaitée : suite Adobe
- ♣ Le/la candidat.e doit avoir le droit de travailler et de vivre en Belgique
- ♣ Sensibilité au travail en milieu ONG, goût pour le réseautage
- ♣ Capacité à travailler de manière autonome et en équipe
- ♣ Proactif, motivé, disposé, créatif et désireux de partager les objectifs du réseau
- ♣ Respecter et adhérer à la politique de protection de l'enfance du réseau

Conditions

- ♣ Le candidat sélectionné sera recruté sous un contrat de travail à durée déterminée (CDD) d'1 an renouvelable avec DEI Belgique. Ce poste est idéal pour un spécialiste de la communication/journaliste qui a à côté une activité indépendante et qui est intéressé par le statut « indépendant complémentaire », selon la législation belge.
- ♣ Nous recherchons une personne pouvant idéalement commencer au plus tard le 15 mars 2024
- ♣ Nous proposons un emploi à temps partiel (50%)
- ♣ Lieu de travail : Bruxelles, avec possibilité de télétravail 1 à 2 jours par semaine, selon les règles de l'organisation
- ♣ Rémunération conforme aux barèmes applicables dans le secteur social (formation continue) en Fédération Wallonie-Bruxelles, selon l'expérience et l'ancienneté (Convention collective 329.02), majorée des tickets restaurant, du forfait télétravail et du transport (uniquement en cas de contrat de travail)
- ♣ La personne recrutée devra signer la politique de protection de l'enfance de DEI Belgique et présenter un certificat de bonne moralité. DEI Belgique est une organisation inclusive et encourage la diversité au sein de ses équipes.

Comment postuler?

Pour postuler, merci d'adresser votre candidature complète par email à info@cfjnetwork.eu, en mentionnant en objet « Chargé.e de Communication CFJ-EN – NOM prénom » **au plus tard le 28 février 2024 à 17h30** :

1. Votre CV en anglais
2. Une lettre de motivation en anglais, décrivant votre vision de notre réseau en 2 ou 3 paragraphes maximum, indiquant votre disponibilité et, en cas d'accord de conseil, vos attentes en matière d'honoraires indicatifs.
3. Une copie de votre diplôme
4. Votre portfolio avec des échantillons d'expériences de travail similaires

CFJ-EN COMMUNICATION OFFICER

(M/F/X)

Starting date: as soon as possible – Part Time (50%)

About us

The [Child Friendly Justice European Network \(CFJ-EN\)](#) is a European network, based in Brussels, launched in April 2019 by Defence for Children International Belgium (DCI Belgium), in partnership with other sections of Defence for Children International in Europe. CFJ-EN brings together civil society and academic organizations with expertise in child-friendly justice. As of 1 December 2023, the network comprises 31 members in 20 European countries. Through its members, CFJ-EN considers it essential to coordinate its action across Europe to disseminate new quality standards, innovative approaches and harmonize practices for children in contact with the law. The overall aim of the network is therefore to accelerate the practical and effective adaptation of justice systems to the needs and rights of children, at local, national and regional levels.

[DCI-Belgium](#) (www.dei-belgique.be) is the Belgian section of the international NGO Defence for Children International (www.defenceforchildren.org), and its priority objective is to ensure that Belgium complies with its commitments under the UN Convention on the Rights of the Child. Its action is aimed at ensuring respect for children's rights. Its main modes of action are: education and training, advocacy, awareness-raising, legal action and research. It works to ensure that children's rights are respected. Its main modes of action are: education and training, advocacy, awareness-raising, legal action and research.

Context and function

After two year of active operations, the CFJ-EN finds itself in a strategic position. While the Network knows an exponential growth, it aims, according to its Strategy, to reach ambitious goal. The CFJ-EN is therefore looking for a Communication Officer responsible for supporting the Network's growth, mission and vision, through effective communication channels, while ensuring a broad visibility of the Network and its activities in Europe. More specifically:

- Developing, updating and implementing the CFJ-EN Communication strategy
- Boosting the CFJ-EN's social media presence, social network feeds and management
- Ensuring communication activities linked to Network activities and participating in their promotion in collaboration with all CFJ-EN Operational Team members
- Carrying out various tasks related to day-to-day communications (creation of communication material, monthly newsletters, etc.)
- Advise the Network in developing its contacts with the media and managing media relations
- Participating in CFJ-EN activities where relevant (events, activities involving children/youth, etc.)
- Building the Communication capacities of the CFJ-EN Operational Team
- Managing and updating the CFJ-EN website

The Communication Officer will be partially accompanied in their function by a CIP intern, to support day-to-day communication tasks. The CIP position is supervised by the CFJ-EN Coordinator.

Profile

- A Bachelor or Master's degree in Communications, Journalism, and/or Human Sciences
- Work experience of at least 2 years as a Communications officer or Communication consultant is a must
- Excellent proficiency in social networks and programming tools
- Knowledge of and interest in human rights issues, particularly in children's rights, child justice, is an asset
- Very good oral expression and writing skills in English and French, excellent command of spelling
- Knowledge of following IT tools is a must: Hootsuite, Brevo, Tools Analytics, Wordpress, OVH (or modular version), Joomla and/or other CMS, OFFICE suite, layout and graphics tools (Canva, etc.).
- Knowledge desired: Adobe suite
- The applicant must have the right to live and work in Belgium
- Sensitivity to working in an NGO environment, taste for networking
- Ability to work independently and as part of a team
- Proactive, motivated, willing, creative and willing to share the network's goals
- Respect and adhere to the network's Child Protection Policy

Conditions

- The selected candidate will be recruited under a fixed-term contract of 1 year (CDD) renewable with DCI Belgium. This position is ideal for a communication specialist/journalist who has an independent activity on the side and is interested in the "indépendant complémentaire" status, according to Belgian legislation.
- We are looking for a person who can ideally start no later than 15 March 2024
- We offer part-time employment (50%)
- Work location: Brussels, with teleworking possibility for 1-2 days/week, according to office rules
- Remuneration in line with the scales applicable in the social sector (continuing education) in the Wallonia-Brussels Federation, depending on experience and seniority (Collective Agreement 329.02), plus luncheon vouchers, home office forfeit and transportation (only in case of employment contract)
- The person recruited will be required to sign DCI Belgium's Child Protection Policy and submit a Certificate of Good Character. DCI Belgium is an inclusive organisation and encourages diversity in its teams.

How to Apply?

To apply, please send your complete application by email to info@cfjnetwork.eu, mentioning in the subject line "CFJ-EN Communication Officer - SURNAME last name" **no later than 28 February 2024 at 5:30pm:**

1. Your CV in English
2. A cover letter in English, outlining your vision for our Network in 2 or 3 paragraphs maximum, stating your availability and, in case of a consultancy arrangement, your indicative fee expectation
3. A copy of your diploma
4. Your Portfolio with similar work experience samples